

Herzlichen Dank allen, die mit uns Abschied von

# Udo

genommen haben und ihre Verbundenheit und Anteilnahme in Wort und Schrift sowie durch vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

In den Tagen des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel Wertschätzung und Anerkennung Udo entgegengebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt:

- Frau Stöcker für die einfühlsamen Worte
- Herrn Scherner von der Fa. Würth für die ebenfalls anerkennenden Worte
- den beiden Fahrern für die besondere Begleitung zum Friedhof
- dem Bestattungsinstitut Dorn für die liebevolle Begleitung und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Wir sind froh und dankbar, dich als Ehemann und Vater gehabt zu haben.

Sonja mit Tim und Marc Schnölzer

Oma Rosel

Cappel, im August 2022